
A CUMPLIR LOS ACUERDOS

La Comisión Negociadora Unificada Sindical, CNUS, y la dirección de la DIAN en cabeza del doctor Luis Eduardo Llinás, sostuvimos reunión el día de 18 de marzo, con la que aspiramos avanzar en el diálogo normado, actuante, entre las partes.

Resaltamos la manifestación de voluntad de la administración para trabajar conjunta y aceleradamente en el cumplimiento de acuerdos y el reconocimiento de reivindicaciones laborales pactadas, así como el ánimo propositivo y de optimismo hacia el logro del recaudo esperado con el que potenciar el cambio. Lo anterior, en un escenario tranquilo y franco.

Reiteramos nuestro compromiso con la defensa de la dignidad de los trabajadores, rechazando las campañas mediáticas que pretenden desprestigiar nuestra entidad, para evitar que podamos alcanzar esos rincones oscuros en dónde la evasión y la elusión cohabitan.

Las fuerzas que buscan debilitar la DIAN son las mismas que históricamente se opusieron a la ampliación de la planta de empleo permanente, una carrera administrativa funcional, sus concursos. Esperamos derrotar con la actual administración las tres décadas de precarización del empleo y del salario en que se ha mantenido a los trabajadores.

Bogotá, marzo 20 de 2025

La Comisión Negociadora Unificada Sindical, ¡Presente, Presente, Presente!

